



Popayán CO está en Popayán CO.

22 h · Popayán · 🌐



Por un fuerte vendaval más de 20 mil usuarios quedaron sin el servicio de energía eléctrica en el norte del Cauca, después de 3 hora la Compañía Energética de Occidente CEO logro recuperar el servicio para más de 9 mil usuarios, siguen trabajando para reestablecer el servicio a la totalidad de usuarios.

Comunicado de Prensa
septiembre de 2020



DAVAL DEJA SIN ENERGÍA ELÉCTRICA A MÁS DE 20 MIL USUARIOS EN EL NORTE DEL CAUCA



Popayán 01 de septiembre
Un fuerte vendaval ocasionó daños a los tramos de la infraestructura eléctrica en la zona norte del Departamento del Cauca, fuera de operación a las subestaciones de Corinto y Miranda y como consecuencia de este hecho, sin servicio a más de 20 mil usuarios durante aproximadamente 3 horas.

CEO dispuso de manera inmediata grupos de trabajo necesarios para atender esta emergencia y a pesar de las condiciones ambientales se pudo restablecer el servicio para más de 9 mil usuarios durante la noche. La rápida reacción del personal operativo de CEO, adelantando los correctivos necesarios, permitió recuperar las estructuras afectadas de 34,5 kV y reconectar las subestaciones Japio y Corinto y reparar los daños en el sector Rural, sector de Montaña sur.

El flujo de energía eléctrica inició desde las 5:17 pm, en zonas rurales y urbanas de Corinto y Miranda, a las 8:00 pm se logró recuperar para 9.372 usuarios de Miranda; y media hora después, a las 8:31 pm, se restableció el servicio para 4.391 usuarios del sector urbano de Corinto. Mientras tanto, los equipos operativos para restablecer en el menor tiempo posible, la conexión de las pendientes de Corinto rural y urbano.

CEO reitera su compromiso con sus usuarios en medio de cualquier eventualidad que se presente para reparar los daños y afectaciones que se presenten.

www.ceo.com.co | Avenida Bolívar con Luperón | Tel: 01-2000000



👍 6

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

